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Ein Vergissmeinnicht, wie es besser nicht zu einem personalisierten Edelstein passen könnte. 
Auf der Oberseite ist der Schliff schlicht, nur eine Tafel ermöglicht den Blick ins Innere des Saphirs oder Rubins. 

Auf der Rückseite ergibt das Zusammenspiel der polierten und unpolierten Flächen das Bild einer Blume. Bei einem 
dunklen Edelstein ist die Blume zwar weniger sichtbar, sorgt jedoch im richtigen Licht für Überraschungen. 

A forget-me-not that could not be better suited to a personalised gemstone.
On the top, the cut is plain, only a panel allows you to see inside the sapphire or ruby. 

On the back, the interplay of the polished and unpolished surfaces creates the image of a flower. 
With a dark gemstone, the flower is less visible, but in the right light it creates surprises.

Empfohlene Schmuckstücke Art.Nr: / Suggested jewellery Art.Nr:
530, 531
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Forget me not

Abbildungen angelehnt an die Originalgrößen. Sondergrößen auf Anfrage. Die Größenangaben können geringfügig abweichen.
Illustrations are based on the original sizes. Special sizes on request. Size indications may deviate slightly.
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